

Artikel vom 01.11.2022

CSU Peißenberg

Gewinnerin des 3. Peißenberger Entenrennens 2022



v.l.: Daniel Pfaff mit Tochter Lara Pfaff (Gewinnerin), Stefan Schmid (Fahrrad-Shop Peißenberg), Frank Zellner (Ortsvorsitzender CSU-Peißenberg)

Fahrrad für die Gewinnerin beim 3. Peißenberger Entenrennen

Beim 3. Peißenberger Entenrennen Anfang September auf dem Stammerbach schwammen mehr als 200 gelbe Badeenten um die Wette. Bei diesem Rennen - veranstaltet von der CSU Peißenberg - geht es um Spiel und Spaß und tolle Gewinne für die ganze Familie.

Die Ente von Lara Pfaff mit der Startnummer 131 erreichte das Ziel als Erste.

Lara konnte nun ihren Gewinn für die schnellste Ente, ein neues Fahrrad der Marke Giant, beim Peißenberger Fahrrad-Shop in Empfang nehmen.

"Ich gratuliere Lara ganz herzlich zum ersten Platz und wünsche ihr viel Spaß mit dem neuen Fahrrad", sagte der CSU-Ortsvorsitzende Frank Zellner bei der Übergabe des Rades.